



OBISPADO DE LOMAS DE ZAMORA

Bs. As. - Argentina

A todo el Pueblo de Dios que peregrina en la diócesis de Lomas de Zamora.

Ante los nuevos anuncios de las autoridades civiles con respecto a las restricciones por el aumento de contagios, nos adherimos a las nuevas medidas que van desde el 1 al 21 de mayo.

1. Celebraciones religiosas AL AIRE LIBRE (Misa, Bautismos, Confesiones). Se reiteran los protocolos anteriores:

- **AFORO HASTA 10 PERSONAS.**
- Participación obligatoria con tapabocas en todo momento.
- Sanitización de las manos
- Toma de la temperatura corporal (No podrán ingresar aquellas personas que tengan igual o superior a 37.5°).
- Distanciamiento de dos metros entre persona y persona.
- Omisión del saludo de la paz.
- Distribución de la comunión en la mano, obviando el diálogo entre el fiel y el ministro.
- El tiempo de la celebración en la medida de lo posible no excederá los 30 minutos de duración.

2. Apertura de los templos para la oración personal de acuerdo a los protocolos anteriores:

- Bandeja sanitizante a la entrada.
- Toma de la temperatura corporal (No podrán ingresar aquellas personas que tengan igual o superior a 37.5°).
- Uso obligatorio de tapabocas en todo momento
- Sanitización de las manos.
- No más de 10 minutos de permanencia.
- No se ofrecerá agua bendita.
- No se podrán tocar las imágenes.
- Sanitización periódica del templo.
- Voluntariado capacitado para llevar adelante estos protocolos.

3. Quedan suspendidas las reuniones presenciales de adultos, jóvenes y niños, priorizando la realización de las mismas a través de las distintas plataformas digitales.

4. Continúa vigente en el todo el territorio de la diócesis el decreto del Sr. Obispo por el cual estamos dispensados del precepto dominical buscando en la medida de lo posible participar de la celebración eucarística a través de los medios virtuales.

Sigamos extremando los cuidados, no nos relajemos y contemos siempre con voluntarios para ayudar en el cumplimiento de los distintos protocolos sanitarios.

“Salir juntos y mejores” como nos invitan nuestros obispos. Caminemos juntos, mantengamos la comunión diocesana, más en la dura realidad de estos días. La comunión eclesial es el signo profético que Jesús pidió a Dios Padre.

Confiamos a María, Madre y Reina de la Paz, estos momentos tan difíciles. Nos unimos espiritualmente a todas las personas afectadas por esta pandemia, especialmente a aquellos que han perdido a sus seres queridos. Perseveremos en las obras de caridad y misericordia, el ejercicio de la paciencia y la oración.

Lomas de Zamora, 3 de mayo de 2021

Mons. Jorge R. Lugones SJ
Mons. Ignacio D. Medina
Vicario zonal Carlos Ramos
Vicario zonal Javier Juárez
Vicario zonal Víctor Favero
Vicario zonal Hugo Barrios